

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist & Jurist



Prisión provisional para el matrimonio que mantuvo encerrados a sus tres hijos en Oviedo durante cuatro años

Un matrimonio ha sido **detenido por mantener a sus tres hijos menores encerrados en su vivienda de Fitoria**, una zona rural de Oviedo, **durante aproximadamente cuatro años**. Los menores, dos gemelos de ocho años y un niño de diez, vivían en condiciones de insalubridad extrema, sin acceso a la educación y bajo un aislamiento absoluto.

El descubrimiento

La situación salió a la luz gracias a la denuncia de una vecina que, alertada por la ausencia de los niños en el exterior y la recepción de grandes cantidades de comida en el domicilio, contactó con los servicios sociales. Tras una investigación preliminar, la Policía Local de Oviedo, con autorización judicial, ingresó en la vivienda el 28 de abril de 2025. **Allí encontraron a los menores en un estado de abandono alarmante**: usaban pañales, dormían en cunas inadecuadas para su edad y presentaban signos de desnutrición y falta de higiene. Los agentes también hallaron la casa llena de basura, excrementos y una gran cantidad de medicamentos.

Medidas

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)